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西郷隆治会員 

みなさんこんにちは。 

本日は謹んで豊橋ゴールデンロー

タリークラブ創立 35 周年記念例

会で乾杯の音頭をとらさせて頂き

ます。 

髙野孫左ヱ門様におかれましては

遠路はるばるお越しいただき、誠にありがとうございます。 

1988 年、当クラブの創立以来 35 年の道のりは、悲喜こも

ごもありました。それを乗り越えて今があります。 

私はロータリー歴、35 年間を通じて最も素晴らしい言葉は

何か、改めて問いただしてみました。 

そして、それは四つのテストだと確信するに至りました。 

真実かどうか？ 

みんなに公平か？ 

好意と友情を深めるか？ 

みんなのためになるかどうか？ 

易しい言葉ですが、これこそロータリーの真髄そのもので

す。 

ロータリアンには大変厳しい問いかけです。 

折りに触れこの言葉をかみしめたい。 

私達は過去を踏まえて、今現在を大切に、そして未来に夢

を持って、英知と勇気を持って益々繁栄したいです。 

「元気なクラブ作りを目指して頑張りましょう」 

それではみなさん、ご起立いただき、当クラブ創立 35 周

年を祝い乾杯しましょう。ご唱和下さい。 

創立 35 周年を祝うと共に、みなさま方のご健康とご多幸

を祈念して乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本雅久会長 

皆さんこんにちは本日は創立 35 周年

を迎えおめでとうございます。あっと

いう間の 35 周年でした、一時最も多

い時は 80 名を超える会員数でしたが

維持することに専念して振り返る時

間も無く過ごしてしまいました。初代

会長大野元三氏は待ちどおしい例会、楽しい例会。会員数

を増やすにはどうしたらよいか考えさせられます。今現在

57 名となっています。ここで本日の講師紹介をさせていた

だきます。国際ロータリー第 2620 地区、甲府ロータリー

クラブ、パストガバナー、髙野孫左ヱ門氏をお迎えして『元

気なクラブづくりをめざして』についてお話をいただきま

す。明日への学びとさせていただきます。どうか宜しくお

願いいたします。本日は新会員の入会式も併せて行います

豊橋信用金庫本店営業部の宮川直樹さんです、新しい会員

の教育には紹介者 本多英司さんにお願い致します。宜し

くお願いいたします。合わせて我がクラブの増強活動

onebyone 活動も宜しくお願いいたします。 

 

 

推薦者 本多英司会員 

こんにちは。 

この度、豊橋信用金庫からご入会いた

だきました宮川直樹さんの紹介をさ

せていただきます。 

宮川さんは、昨年度退会された吉川さ

んのご後任という形でご入会してい

ただけることとなりました。豊橋信用金庫では、常務理事

というお立場です。 

趣味は「トライアスロン」という事で、とてもアグレッシ

ブな方だとお見受けしております。今回、我が豊橋ゴール

デンロータリークラブの一員となられ、積極的に一緒にご

活躍いただき、クラブの中心になっていただける方だと確

信しています。 

そして職場である豊橋信用金庫でも、吉川さん同様、理事
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長まで上り詰めていただけるよう、応援させていただきた

いと思います。 

それでは宮川さんからご挨拶をお願いいたします。 

 

新会員 宮川直樹会員 

豊橋信用金庫の宮川です。 

本日、豊橋ゴールデンロータリークラ

ブに入会させていただき、ありがとう

ございます。今後、皆様のお仲間に入

れていただきますので、よろしくお願

い致します。さて、私の紹介で、趣味

がトライアスロンと紹介していただきましたが、あちこち

のレースに出場しているわけではなく、私は田原市の出身

で、いまでも田原市に住んでいるのですが、伊良湖岬でト

ライアスロン伊良湖大会が 35 年ほど前から開催されてい

て、私も 30 年以上参加しています。 

私は、豊橋信用金庫の常務理事で、事業支援部長を委嘱さ

れています。事業支援部というのは、お客様の事業の支援

をする部署ですので、何かお役に立てることがありました

ら、声をかけていただければ幸いです。それでは、宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

講師紹介      本多英司会員 

こんにちは。 

35 周年記念講演の講師としてお招き

させていただいた髙野孫右衛門様の

ご紹介させていただきます。 

氏  名  髙野孫左ヱ門 

（18 代目 旧名：総一 2009 年戸籍改名） 

生年月日  1956 年 7 月 22 日 

職  業  （株）吉字屋本店、 

山梨トヨペット（株） 代表取締役社長 

学  歴  1979 年 上智大学経済学部 卒業 

所  属  国際ロータリー第 2620 地区 

 甲府ロータリークラブ 

職業分類  石油製品販売業 

ﾛｰﾀﾘｰ歴   

1988 年 7 月 甲府ロータリークラブ入会 

2002－03 年 RID2620 ロータリー財団委員会 委員長 

2006－07 年 甲府ロータリークラブ会長 

2012－13 年 RID2620 ガバナー 

2017－20 年 RID 審議会代表議員 

2013－16年 公財)ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会選考委員会 委員 

2016－19 年 公財)ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会広報委員会 委

員・委員長 

2017－    公財）米山梅吉記念館 理事 

2022－    一社）ﾛｰﾀﾘｰの友事務所代表理事 

ﾛｰﾀﾘｰの友委員会委員長 

2022－    公財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会 理事 

2014－17 年 国際ﾛｰﾀﾘｰ公共ｲﾒｰｼﾞｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀ― 

2017－19 年 国際ﾛｰﾀﾘｰﾗｰﾆﾝｸﾞﾌｧｼﾘﾃｰﾀｰ（研修ﾘｰﾀﾞｰ） 

認  証  ロータリー財団：メジャードナー（3） 

 ベネファクター 

      米山記念奨学会：メジャードナー 

今回 35 周年記念例会の講師を探すにあたり、どのような

方にお願いすればよいかとても悩みました。 

そんな折、我らが高井幹事が、髙野様のお話をお聞きする

機会に恵まれ、深い感銘を受け、とても興奮して私に電話

をくれ、「この方にお願いしたい、この方しか考えられない」

と強く推薦をいただき、髙野様にお願いすることとしまし

た。 

そして実際にお願いさせていただいたところ、快くお引き

受けいただき、本日を迎えることができました。 

1 時間という短い時間ではございますが、しっかりとお話

をお聞きし、勉強させていただき、これからの豊橋ゴール

デンロータリークラブの輝かしい未来を皆さんと共有し、

創造していきたいと思います。 

それでは髙野様、よろしくお願いいたします。 

 

国際ロータリー第２６２０地区  

パストガバナー 髙野孫左ヱ門氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念講演 

－元気なクラブづくりをめざして－ 
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謝辞        真野善和会員 

高野様におかれましては、本日はお

忙しい中、当クラブの 35 周年記念例

会でご講演を頂きましてありがとう

ございました。 

当クラブは、この創立 35 周年の記

念の年を意義あるものとするため、クラブ方針を「輝こう

豊橋ゴールデンロータリークラブ！“我クラブの志ととも

に”」と定め、クラブ会員への思いやり、地域社会への思い

やりを学び、楽しい例会と楽しい奉仕活動を大切にし、ロ

ータリーの中核的価値観「奉仕」「親睦」「多様性」「高潔性」

「リーダーシップ」の実践を念頭にスタートを切りました。 

今回は“元気なクラブづくりを目指して”という演題で

ご講演をいただき、未来のクラブの展望に大きなヒントを

与えていただきました。 

コロナ禍の中、なかなか思うような活動はできませんで

したが、徐々に通常に戻りつつある今、元気なクラブを目

指すにはクラブの中・長期のビジョンの構築と、会員の増

強が必要であることを改めて感じた次第です。 

当クラブは創立 25 周年時には深川純一様、30 周年には

土屋亮平様をお招きして講演を賜り、次代への糧として活

動して参りました。今回 35 周年には高野様の貴重なお話

をいただき、これを糧にさらに強いクラブを目指して活動

したいと思います。 

最後に、私の心に今年度一番残っている、第 17 代高野

孫左衛門・本男氏の持論“『奉仕』

とは…”をご紹介させていただ

き、高野様の今後の更なるご活

躍と貴クラブの益々のご発展を

心より祈念し、クラブ会員を代

表して御礼申し上げます。 

「“奉仕とは”、他人への働き

かけであるように見えて、実は

自分との戦いであり、結果とし

て心の豊かさが与えられるも

の」 

本日は誠にありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・祝電披露 

 創立 35 周年を迎えられ誠におめでとうございます。 

今後ますますのご活躍とご発展をお祈り申し上げます。 

国際ロータリー第 2760 地区 

2023-24 年度東三河分区ガバナー補佐 竹内幹尚 
 

・ロータリーの友誌 10 月号掲載記事についてご案内が届

いております。 

★他クラブの例会変更 
■11 月 8 日(火) 豊 川 RC 職場例会 
■11 月 9 日(水) 田 原 RC 通算 3000 回例会のため 

★ニコボックス 

山本雅久・髙井龍雄：本日は創立 35 周年記念例会で
す。会員の皆様とお祝いしたい
と思います。記念講演には髙野
孫左ヱ門氏をお迎えしておりま
す。どうぞよろしくお願い。 

理事会一同：髙野孫左ヱ門様卓話よろしくお願い。 

福沢省吾：クラブ創立 35 周年おめでとうございます。
35 周年を祝い、追憶にふけるだけではな
く、今、クラブは本当に正しい方向に向か
っているのか、会員はロータリーの理念や
目的に沿った活動をしているのかを確認す
る機会でもあります。髙野パストガバナー
におかれましては創立依頼 195 名の会員に
より連綿と築いてきたクラブが 40 周年に向
かって魅力あるクラブになるようご教示い
ただければ幸いです。 

出席会員一同：クラブ創立 35 周年をお祝いし。 

神谷 馨・鈴木 愛・ 

     中村信祐：宮川直樹会員のご入会を心より
お祝い申し上げます。 

西郷隆治：乾杯の音頭をとらせて頂き。 

鬼頭秀幸：一昨日､2760 地区職業奉仕委員長会議が行われ
ました。酒井法丈ガバナーをはじめ、各クラブ
の委員長たち約 90 名が豊橋に来てくれました。
感謝感激でした。愛ちゃん、ありがとう！！ 

太田和彦：ニコボックスを発表させて頂き。 

太田和彦ニコボックス委員長 


